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稳住经济大盘 一 线 行
中铁宝桥集团有限公司     

科技创新力度强  经济指标创新高
本报讯 7 月 8 日，在中铁宝桥集团有

限公司钢结构生产车间，机器轰鸣，焊花飞

舞，空中机械臂正运送着一块块钢板来回

穿梭。记者了解到，今年上半年公司主要经

济指标和主导产品产量再创历史新高，顺

利实现“双过半”。

中铁宝桥是我国钢桥梁和铁路道岔研

发制造领域的佼佼者。近年来，面对国内铁

路桥梁市场飞速发展，公司加大科技创新

力度，每年从营业收入中拿出 3% 用于工

艺技术提升和新品研发。今年 5 月 10 日，

由中铁宝桥集团宝鸡事业部道岔分公司自

主研制的新一代合金钢辙叉产品——Ⅲ代

合金钢辙叉在我市正式发布。该产品突破

多项技术难题，实现了整体性能的提升，可

将道岔使用寿命提高 50% 以上，养护维修

成本降低 50%，标志着我国合金钢辙叉自

主研制迈出关键一步。

其实，这只是中铁宝桥致力于科技创

新的一个缩影。据中铁宝桥集团公司副总

经理吕建锋介绍，今年以来，公司不断加大

科技创新力度，通过自主研发和产学研合

作，先后完成了江西兴国永磁磁浮技术工

程试验线安装、武汉光谷项目首根轨道梁

制造吊装等。今年上半年，企业营业额完成

55.68%，新签合同完成 53.82%，实现了

“时间过半、任务过半”目标。

此外，公司还大力开拓海外市场，靠

科技创新硬实力，将产品出口至北美、东

南亚、非洲等众多地区。今年以来，海外订

单实现稳中向好局面，较去年同期增长了

近 4 倍。

       本报记者 邵菲菲

绿色通道让秦川牛快速入港
今年上半年我市供港活牛数量同比增长 22%以上

本报讯 日前，笔者从宝鸡海关了解

到，针对农牧产品“鲜、活、急”的特点，宝鸡

海关设立了进出口鲜活易腐农食产品属地

查检绿色通道，今年截至目前，我市供港活

牛数量达 240 头，同比增长 22% 以上。

“预约查验供港 17 头秦川牛的当天，

一大早宝鸡海关工作人员就来了，现场检

查完，赶中午我们就拿到了检验检疫证

书。”近日，凤翔永盛养殖有限责任公司负

责人姚亚龙说，他们感受到了海关查验绿

色通道的“加速度”。据了解，面对疫情及复

杂的经济形势，我市农牧产品外贸出口企

业受到不同程度的影响。为了帮助企业应

对外贸发展不利因素，宝鸡海关设立了进

出口鲜活易腐农食产品属地查检绿色通

道，实行优先查验和“5+2”预约查验措施，

支持鲜活易腐农食产品快速通关。在保障

安全监管的同时，做到“随报随检、即检即

放、优先检测、优先出证”。宝鸡海关关长张

刘燕介绍，设立进出口鲜活易腐农食产品

属地查验绿色通道，是今年出台的促进宝

鸡外贸保稳提质 13 条措施之一，其目的就

是精准施策，全力助企纾困，帮助快速通

关，节约企业成本。

“这一批 17 头牛，目前已经安全到香

港，那边的屠宰场已经接手了，这笔生意算

是顺利完成。”姚亚龙说，“目前牛场还有

350多头牛，随后将陆续供应到香港市场。”

据悉，宝鸡海关充分发挥“智慧海关”的作

用，专门给牛场安装了摄像头，给每头牛建

立了健康档案，强化免疫接种、饲料来源、

药物使用的日常监管，为绿色通道快速放

行奠定了基础。

（胡红玲 陆雅）

我国有劳动力的易地扶贫搬迁家庭——

基本实现至少1人就业
新华社北京 7 月 11 日电 国家乡

村振兴局局长刘焕鑫表示，今年上半

年，易地扶贫搬迁脱贫群众就业规模

459.4 万人，有劳动力的易地扶贫搬迁

家庭基本实现至少 1人就业。

刘焕鑫是在近日举行的全国易地

扶贫搬迁后续扶持暨促进就业帮扶车

间发展工作会议上作出上述表述的。

据刘焕鑫介绍，截至 6 月底，我国

就业帮扶车间数量和吸纳脱贫人口数

量持续保持稳定，分别达到 3.4 万个、

43.3 万人，为脱贫人口稳定就业、巩固

拓展脱贫攻坚成果提供了重要支撑。

会议指出，要扎实做好易地扶贫

搬迁后续扶持工作，确保搬迁脱贫群

众稳得住、融得进、逐步能致富。进一

步加强对搬迁群众的监测帮扶，优化

监测方式，定期集中排查，及时将符合

条件的搬迁群众纳入监测对象，实施

精准帮扶。进一步加强对搬迁群众的

就业帮扶，强化东西部劳务协作，拓展

就地就近就业渠道，增强搬迁脱贫劳

动力就业技能。进一步加强安置点帮

扶产业园区建设，积极发展劳动密集

型产业，发挥龙头企业带动作用，发展

高质量庭院经济。

会议强调，就业帮扶车间是促进就

业的重要手段，将多措并举促进就业帮

扶车间高质量发展，确保完成就业帮扶

车间数量稳定在 3 万个以上、吸纳脱贫

人口就业数量稳定在 40 万人以上的年

度目标。
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本报讯  7月
11 日，全市安全

生产电视电话会

议召开。市长王

勇参加会议并讲

话。他强调，全市

各级各部门要深

入学习贯彻习近

平总书记关于安

全生产工作的重

要论述和重要指

示批示精神，认

真落实中省会议

部署，坚决扛起

安全生产重大政

治责任，以“时时

放心不下”的责

任感，抓紧抓实

抓细安全生产各

项工作，切实维

护人民生命财产

安全和社会大局

稳定。

王勇要求，

全市上下要紧盯

防汛防滑、自建

房、燃气、煤矿、

非煤矿山、危化

品、公共安全、道

路交通、建筑施

工、消防、旅游和

尾矿库治理等重

点领域，持续深

入开展风险隐患

排查治理。要摸

清底子、把准特点，把各地区、各行

业的安全生产重点领域、突出问题、

具体点位弄清吃透；要标本兼治、综

合施策，坚持点面结合、治标治本同

步发力，制定务实管用、有效系统的

措施，牢牢把握安全生产主动权；

要压实责任、齐抓共管，围绕属地管

总责任、行业监管责任、企业主体责

任，分领域分行业制定责任清单，层

层分解落实到人，形成纵向到底、横

向到边、齐抓共管的工作格局。要强

化督查，推动落实，采取集中督查、

日常督查、专项督查等方式，倒逼工

作落实，坚决防范遏制重特大事故

发生，确保全市安全生产形势持续

稳定。

市委常委、常务副市长贾珉亮

主持会议。市领导时镇、刘宏阳、陈

小平、贺东、佘俊臣、张昭参加会议。

          ( 魏薇 闫心)

工人在制造高锰钢辙叉

宝鸡2022年普通高中
最低录取分数线揭晓

最低录取控制分数线为492分，艺体特长生最低录取控制分数线为 456 分

本报讯 7 月 11 日，记者从

市教育局了解到，2022 年我市

普通高中最低录取控制分数线

为 492 分，艺体特长生最低录取

控制分数线为 456 分。

今年，我市普通高中继续

实行网上填报志愿和录取，确保

普通高中招生规范有序、公平公

正。我市公办、民办普通高中按

照考生中考成绩和所填报志愿

从高分到低分依次录取，录满为

止。各县区公办普通高中录取参

考线分别为：渭滨区 560 分、金

台区 560分、陈仓区 508分、凤翔

区 520分、岐山县 518分、扶风县

518分、眉县518分、陇县513分、

千阳县 495分、麟游县 503分、凤

县 518 分、太白县 492 分。宝鸡

中学、宝鸡南山中学对中考成绩

683 分以上（含 683 分）的考生，

执行公办普通高中收费标准，其

他考生按物价部门审批（备案）

的民办学校收费标准执行。

需要提醒的是，考生们在查

询中考成绩后，请于 7 月 13 日

8:00 至 7月 15日 18:00，登录宝

鸡教育云平台“中考中招系统”

填报志愿，高中志愿分三个批

次，逾期不填报者视为放弃参与

普通高中录取资格。随后，市教

育局将组织录取填报第一批次

志愿的考生，各县区教体局按照

属地原则，组织录取填报第二批

次、第 三 批

次志愿的考

生，由 市 教

育局审核。

本报记者
李一珂

百姓
注关

杨广亭在市应急管理局指挥中心现场调度时强调

切实加强应急值守  积极应对雨情汛情
本报讯 7 月 11 日晚，市委书

记杨广亭来到市应急管理局指挥中

心，看望慰问值班值守工作人员，听

取我市本轮强降雨气象预测情况，

并现场调度县区，对做好应对工作

提出要求。

杨广亭指出，今年全市第一轮

强降雨将有效缓解近期旱情，但同

时要保持高度警惕，严密防范，防

止雨情出现险情造成灾情。各县区

和市级有关部门要始终绷紧安全

这根弦，加强值班值守，严格落实

24 小时值班制度，加强信息报送，

确保一旦出现突发情况能够迅速

反应，及时应对，全面把握工作主

动权。要加强监测预警，密切关注

天气变化，加密会商频次，切实落

实应急响应联动机制。要把人的

安全放在第一位，主动加强风险

隐患排查，紧盯城市内涝点、地质

灾害隐患点等重点场所、重点部

位，积极做好前期预防工作。要加

强应急准备，完善应急预案，夯实

防汛责任，切实做好防大汛、抢大

险的准备工作，确保人民群众生

命财产安全。

市委常委、副市长时镇参加。

本报记者 弓旭东


